



Al descubierto : el poder democrático de los medios /

García González, M. Nieves

Fragua,
2012

Monografía

El poder de los Medios de Comunicación es irrefutable. Por ello resulta tan significativo su ejercicio democrático en todas sus manifestaciones, ya que las audiencias pueden llegar a ser como esponjas que se empapan con aquello que se les vierte. De ahí que nos encontremos en la necesidad de disponer siempre de cualquier ejercicio profesional presidido por una ética formativa, que fuera capaz de autorregular cualquier tipo de exposición o manifestación mediática que pudiera afectar negativamente a la ciudadanía. Porque la importancia de una buena información se basa en primer lugar en el conocimiento, y en segundo en el modo de expresarlo. (Editorial)

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:38443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbgVicmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vNDM2Nm3Mg>

Título: Al descubierto el poder democrático de los medios M. Nieves García González [ed.]

Editorial: Madrid Fragua 2012

Descripción física: 193 p. gràf. 22 cm

Tipo Audiovisual: Democràcia i mitjans de comunicació de massa Paper segons el sexe en els mitjans de comunicació de massa Immigrants en els mitjans de comunicació de massa- Espanya Discriminació Violència envers les dones

Mención de serie: Biblioteca de Ciencias de la Comunicación 62

Bibliografía: Bibliog. final de cap

Copyright/Depósito Legal: M 37423-2012

ISBN: 9788470744280

Materia: Democracia Desigualdad social Discriminación Mujeres- Malos tratos Emigración e inmigración Periodismo Medios de comunicación social

Autores: García González, M. Nieves

Punto acceso adicional serie-Título: Biblioteca de ciencias de la comunicación 62

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es